



学校だより

北門

【校訓】

誇りと責任

旭川市立北門中学校

NO. 5

平成29年8月31日

25日間の夏休みが終わり、学校に生徒たちの元気な歓声が戻ってきました。休み中に大きな事故やケガの報告もなく、無事に2学期が始められることを嬉しく思います。

また、この夏休み中には、中体連の全道大会や吹奏楽コンクール地区予選などが開催され、暑さにも負けずに活躍する生徒の姿が随所で見られました。

この2学期、3年生は進路決定に向けての取組が本格的に始まり、1日1日がより大切になってきます。1・2年生は、多くの部活動で、良きお手本として引っ張ってくれた3年生が引退し、今度は、自分たちで考え助け合いながら、チーム作りを進めていかなければなりません。また、生徒会・常任委員会活動においても、学校の中心としての活躍が期待されています。

当面は、9月15日(金)の北門祭に向けた取組を中心としながら、学校生活を送ることになります。しかし、行事明けには、中間テストも予定されていますので、忙しさや慌ただしさに流されることなく、気持ちの切り替えをしっかりと行い、1学期以上に充実した学期にしてほしいと期待しています。

始業式の中で…!

8月21日(月)の始業式では、校歌斉唱の後、各学年の代表生徒が、2学期への抱負について力強く発表しました。そして、校長先生からは、3年生は進路、2年生は部活動や課外活動、1年生は勉強をテーマに挙げながら、2学期を実りある学期にしてほしいというメッセージが送られました。また、始業式後には、新しく2学期から着任した2名の男子用務員さんの紹介と着任の挨拶が行われました。



《各学年代表発表 ～一部抜粋～》

○石田航汰君(1年2組)

・家庭学習では、その日に習ったことを復習したいです。また、勉強だけでなく、部活動の練習も休まずに両立させて頑張りたいです。生活面では、チャイム着席と挨拶を特に意識して頑張ろうと思います。挨拶では、人からされる前に、自分から進んで挨拶ができるようにしたいです。



○福田梨花さん(2年2組)

・私が頑張りたいことは二つあります。一つ目は北門祭です。学級全員で一生懸命練習して最優秀賞がとれるように頑張りたいです。二つ目は勉強です。2学期は、家庭学習の回数や量を増やして、よい成績をとれるようにしたいです。来年は受験があるので、今から勉強を頑張って志望校に行けるようにしたいです。



○中川彩名さん（3年2組）

・2学期で頑張りたいことは二つあります。一つ目は合唱コンクールです。体育祭では優勝できなかったのですが、合唱コンクールでは、クラス全員でまとまり、金賞をとって文化会館に行きたいです。二つ目は勉強です。今年は受験生なので、総合ABCなどの学力テストや中間・期末テストに向けて、今までよりたくさん勉強したいと思います。



《男子用務員2名が新しく着任しました。お世話になります！》

- 南川誠一（みなみかわ せいいち）さん
- 遠藤吉明（えんどう よしあき）さん

※生徒の皆さんが使用する学校施設や物品の修繕、草刈りや除雪などの環境整備などの仕事を担当しています。

7・8月の学校日記…！

《夏休み学習会の開催》

1学期の復習と基礎・基本の確実な定着を目指し、各学年で学習会が行われました。暑さにも負けずに、多くの生徒が真剣に学習に取り組んでいました。

（実施日）

1年	1回目：7/27（木）	2回目：7/31（月）		
2年	1回目：7/27（木）	2回目：7/31（月）		
3年	1回目：8/1（火）	2回目：8/3（木）	3回目：8/4（金）	
6組	1回目：7/28（金）	2回目：8/4（金）		

《PTA活動～『愛のパトロール』》

今年も、北門中学校区の児童生徒の健全育成を目的として、PTA学年部の皆様と教職員による「愛のパトロール」を実施しました。当日は18：30～19：30にかけて、数台の車に分乗して、校区内の公園等を周りながら声かけ活動を行いました。おかげさまで、危険な行為や事故等もなく、パトロール活動を終えることができました。お忙しいところ、多数の方々にご参加いただき大変ありがとうございました。

実施日：3学年…7月30日（日） 2学年…7月31日（月） 1学年…8月1日（火）

《全道大会・吹奏楽コンクール》

吹奏楽部は8月5日（土）に、旭川市民文化会館で行われた「第62回北海道吹奏楽コンクール旭川地区予選」に参加しました。本番では、日ごろの練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏を発表しました。結果は、金賞を受賞しました。また、中体連の全道大会へは、3競技（陸上・水泳・新体操）に5名の生徒が出場しました。全道大会での貴重な経験を、今後に向けてよい形で生かしてほしいと期待しています。



《1学期清掃コンクール表彰式》

本校の美化常任委員会では、学期末に行われる『清掃強調週間』に合わせ、自分たちが学んでいる教室がどれだけきれいになったのかを争う「清掃コンクール」を実施しています。評価項目に沿って点検活動を行い、合計点数の高いクラスから『金賞・銀賞・銅賞』が与えられます。そして、金賞を受賞したクラスの中から、最も評価の高かったクラスに『最優秀賞』として、『金のほうき』が贈呈されます。

1学期の結果は次の通りです。

- ・1年の部 金賞（1組と2組） 銀賞（3組と4組） 銅賞（5組）
- ・2年の部 金賞（2組と3組） 銀賞（1組） 銅賞（4組）
- ・3年の部 金賞（1組と2組） 銀賞（4組） 銅賞（3組）



☆最優秀賞
（金のほうき）3年2組

《3年進路説明会（私立）》

8月25日（金）に、PTA第3学年部のご協力を得て、3年生の進路説明会（私立）を行いました。今年は、市内の私立高校5校に、公立の鷹栖高を加えた6校から講師の方々をお招きし、各学校の特色ある教育活動についてお話をいただきました。3年生にとっては、改めて『受験生』としての意識や自覚が高まったのではないのでしょうか。また、多数の保護者の皆様にも、お忙しい中参加していただき、本当にありがとうございました。

《薬物乱用防止教室》

8月28日（月）の6校時に、旭川中央警察署から講師の方をお招きして、薬物乱用防止教室を開催しました。

この教室は、毎年必ず実施しているもので、生徒たちに、薬物についての正しい知識を理解させるとともに、危険から身を守り、心身ともに健康で安全に生活する力や適切に判断し行動する力を身に付けさせることを目的としています。

（参加生徒の感想から…）

薬物は、使う人に限らず、使う人の周り人にも迷惑が及び、その人の人生をダメにする。そして、本人が止めたくても「依存症」があるからやめられない。これが一番悲しい。一回使えば、もう止められず、使えば使うほど、周りの人や自分の体がダメになる。僕は、一生使わないと決心しました。



北門祭の開催について…！

9月15日（金）、テーマ『Challenge～限界の先へ～』のもと、北門祭を開催いたします。現在は、北門祭のメインとも言える『合唱コンクール』に向けて、各クラスでは練習が始まったところです。また、9/4（月）からは、北門祭特別日課がスタートし、いっきに学校全体が学校祭モードに切り替わります。今年もまた、校内のあらゆる場所で、準備作業や発表等の練習に熱心に取り組む様子が見られることと思います。毎年、多くのお客様にご来校いただき、大いに盛り上がる北門祭です。保護者、地域の皆さま！ お誘い合わせのうえ、是非ご来校ください！お待ちしております。

【日程】

8:45～9:30	開祭式、吹奏楽演奏	13:45～15:00	3学年によるステージ発表
9:40～11:30	合唱コンクール ※PTA作品展（10:30～15:00）	15:10～15:35	閉祭式
11:40～13:40	食品バザー、生徒会企画 教室発表（イベント）		

教育実習が始まりました！

今年も、本校に教育実習生がやってきました。教育実習は、教職の道を希望する学生が、大学で学んだ教育に関する知識や技術を、教育の現場において生徒たちと直接交流する中で、身をもって検証・学習する場です。実習生にとっては、大変緊張する5週間になるかとは思いますが、北門中の生徒たちとの出会いが、自分の選択した進路を決める上で、より確かな決意につながることを期待しています。



【実習期間】 8月28日（月）～9月29日（金）の5週間

【実習生を紹介します！】

成瀬 友貴さん（教科）社会科	（配属学級）2年3組	☆本校の卒業生です！
高畑 明香さん（教科）家庭科	（配属学級）2年2組	
駒井 芽依さん（教科）美術科	（配属学級）2年1組	
岡田 菜摘さん（教科）保健科	（配属学級）2年4組	☆本校の卒業生です！

※岡田さんは、大学の都合で9/11（月）からのスタート（3週間）になります。